
Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Гагаринский 

Старковой Татьяны Михайловны 

о проделанной работе за сентябрь–декабрь 2022  

избирательный округ № 1 

 

Деятельность депутатов муниципального округа Гагаринский  

осуществляется в соответствии с федеральным законодательством, законами 

города Москвы и иными нормативными правовыми актами, из них основные:   

 Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» от 06.10.2003 года; 

 закон города Москвы №39 «О наделении органов местного самоуправления 

муниципальных округов в городе Москве отдельными полномочиями 

города Москвы» от 11.07.2012 года;  

 закон города Москвы №56 «Об организации местного самоуправления в 

городе Москве» от 06.11.2002 года;  

 Устав муниципального округа Гагаринский;  

 решения Совета депутатов муниципального округа Гагаринский.  

другими законодательными актами РФ и города Москвы 

Основной формой деятельности депутата Совета депутатов являются 

заседания Совета депутатов.  

В 2022 году я принял участие в 8 заседаниях Совета депутатов (плановых и 

внеплановых) из 9 (1 заседание - пропуск по уважительной причине), в ходе 

которых было рассмотрено более 65 вопросов, принято 63 решения. 

Все вопросы, рассматриваемые Советом депутатов на заседаниях и решения 

по ним, актуальны для всех жителей района 

Были приняты решения по следующим направлениям: 

- Организационные вопросы  - 25 

- Благоустройство района за счет средств стимулирования управ районов 

г.Москвы, за счет средств социально-экономического развития района (в т.ч. 

внесение изменений в решения, отмены решений) –  9 

- вопросы, связанные с проведение капитального ремонта  - 5 

- социальная работа–  7 

- в отношении размещения сезонных (летних) кафе, НТО –  3 

- финансовые вопросы (утверждение и внесение изменений в бюджет, 

отчетов об исполнении бюджета, выплата поощрения) -  5 

На заседаниях обсуждались вопросы по жилищно- коммунальному 

хозяйству, по бюджетной политике и организации работы депутатского 

корпуса. Согласовывались ежеквартальные сводные планы по досуговой, 

социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной 

работе с населением по месту жительства, адреса размещения нестационарных 



торговых объектов на территории района. 

Принимала участие в работе комиссии Совета депутатов муниципального 

округа Гагаринский:  Комиссия по реализации полномочий органов местного 

самоуправления в социальной сфере (председатель – Монахов Д.Л.); 

Комиссия по взаимодействию с общественными организациями и органами 

власти (председатель – Орлова Е.В.; 

Комиссия по реализации полномочий органов местного самоуправления по 

развитию района (председатель – Кузьмичева О.П.). 

Помимо участия в заседаниях Совета депутатов, комиссий Совета депутатов, 

участвовала в работе комиссий по приемке выполненных работ осуществляющих 

открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) выполненных работ по 

капитальному ремонту общего имущества в многоквартирных домах, проведение 

которого обеспечивает Фонд капитального ремонта многоквартирных домов 

города Москвы 

В соответствии с графиком провожу прием населения. Жители обращаются ко 

мне с разными вопросами и просьбами: по благоустройству района, по 

вопросам связанных с образованием, по жилищно-коммунальным проблемам, 

по вопросам капитального ремонта и др. 

Работа с устными и письменными обращениями проводится в соответствии 

с Федеральным законом от 02.05.2006г. № 59 ФЗ «О порядке рассмотрения 

обращений граждан Российской Федерации».  

Всего в 2022 году в мой адрес поступило 15 обращений. Из них: 

- 1 письменное обращение 

- 2 избирателя побывали на личном приеме 

- 11 человек связывались со мной по телефону и через соц.сети. 

Все обращения рассмотрены и проработаны, заявителям дан письменный 

ответ и устные разъяснения, при необходимости производился выезд на место 

для решения вопросов, указанных в обращениях.  

Наиболее важными сейчас для жителей являются вопросы благоустройства 

территории и капитального и текущего ремонтов. 

Имеются обращения от жителей, решение которых не входит в полномочия 

муниципального депутата. Даны рекомендации, в какие инстанции необходимо 

обращаться. 

На контроле сейчас у меня 4 обращения по которым отправлены запросы в 

различные органы исполнительной власти и соответствующие организации.  

Для более эффективного решения проблем с которыми ко мне обращаются 

жители района я тесно взаимодействую, органами исполнительной власти, 

общественными организациям. 

В течение отчетного периода принимала участие в таких общегородских, 

окружных, районных мероприятиях, таких как: 



- Участие в акциях:  

Сбор помощи и  средств для участников СВО. 

- участие депутатского корпуса в Этнографическом диктанте 

- обеспечение маленьких жителей билетами на Новогодние представления, 

уделяя особое внимание семьям мобилизованных. 

- встреча и поздравление ветеранов педагогического труда ГБОУ Школа 

№192 с новым годом, с 8 марта (93% ветеранов жители ЮЗАО)



 


